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《総務》コロナ禍における役員改選が特例で施行されます 

自治会細則では、「立候補者がない場合」は「各ブロックより選出されたそれぞれ 2名および役員 2名で構成」

された「推薦委員会を設けて候補者を選出する」ことになっています。毎年各班から輪番制で役員候補が立候補

します。来年度分として、総計 18人の方が立候補。もちろん自治会構成に最低必要な 28人には足りません。 

しかしコロナ禍の中、①班長さん全員を集めて推薦委員を決定するための会議が開催できない。②候補者全員

と推薦委員 10人同席の役員決定会議が開催できない―――。 

そこで、市・コミュニティ支援課との話し合いで、昨年同様、①推薦委員会は現役員から 8人を選び、当番役

員である口野副会長と村澤総務役員の計 10 人で構成する。②候補者の担当業務については、推薦委員と候補者

の話し合いで決定する――。という方式で進めます。特例として、以上のような形式で行います。役員内定次第、

広報します。 

    《福祉》新 1年生の入学をお祝いします 

小学校入学を迎えるお子さんに、当自治会も祝意をあらわすため、ささやかなプレゼントを用意しますのでお

知らせします。 

敬老の日や成人の日のお祝いには、町内に住民登録をされている該当者の方のリストが市役所から提供される

ことになっていますが、小学校入学予定児童の名簿は公開されていません。 

そこで、当自治会は、2 丁目子ども会の会員のリストをもとにお祝いを差し上げることにしました。しかし、

子ども会に未加入のお子さんについては、把握することが出来ません。子ども会未加入のお子さんのお名前と所

属班を、当該の保護者の方は、会長(17班・藤島)または民生児童委員(6班・中村)にご連絡をお願いします。 

なお、名簿リストは、適正管理の上、この目的のみに使用し、終了後は廃棄することになっています。3 月吉

日に、民生児童委員および関係役員がお祝い品をお届けにあがります。 

《もちつき大会開催のお知らせ》 

2丁目年中行事「もちつき大会」は、例年 2月 11日(建国記念の日)に行われていました。睦会・青年会・

自治会・子ども会の協働で、高齢者と若い世代の交歓を目的としたもの。特に、子どもたちが小さな杵をふ

るって餅をつくことは、2丁目自治会の最重要行事のひとつです。 

20 年度、21 年度、コロナ禍によって中止のやむなきに至っていましたが、昨年は 5 月にコロナ流行の隙

間を縫って、季節外れではありますが、久しぶりにもちつきを行うことができました。 

今年は、コロナ感染が下火になっている状況のもと、例年通り、建国記念の日に開催いたします。一緒に

餅をつき食べる、ということを通して親睦を深めていただければ幸いです。 
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記： 

 2 月 11日(土・祝)自治会館の庭で行います。午前の部・午後の部の 2部開催。 

10：00～12：00・・・1班～12 班の皆さん 

 13：00～15：00・・・13班～24班の皆さん 

〇密を避けるため、2部構成で行います。 

〇厳守をお願いします。 

〇当日、家で検温をしてください。37・5度を超えた方は参加をご遠慮願います。 

 

 

オレオレ詐欺の変形・還付金詐欺が相変らず横行しています！ 

医療費・税金・保険料などを「過払い―払い過ぎているので、お金が戻ってきます」と偽って金をだまし取るのが還付金

詐欺。返戻金は比較的少額（5 万円以下）で、コンビニ等の ATM を利用させるのが特徴。被害者を電話で ATMまで誘

導し、携帯で ATM の操作を指示、金を振り込ませる手口です。還付金について、役所が電話連絡してくることは絶対

にありません。くれぐれもご注意を！ 

このところ、湘南鷹取では「市役所職員」を名乗る者から「還付金があります」と詐欺電話が多数かかってきています。 

犯人は電話で「還付金を払い戻しますから」と使用頻度の少ない ATM へ被害者を誘導。ATM の機械の操作を電話で

指示。指示された通りに機械を操作した結果、大金を犯人の口座に振り込むことになってしまうのです。無人 ATM で、

携帯電話で連絡を取りながら操作をしている人を見かけたら、至急田浦署へ知らせてください。 

この手の詐欺対策は、ひとつしかありません。 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

大切な用事のある相手なら、留守番電話に吹き込んでくれます。相手が名乗ってから電話に出ればいいのです。です

から、 

 

留守番電話にして、電話に絶対出ないこと！ 

を徹底してください。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「息子や孫を騙るオレオレ詐欺にも注意！！！」 

 息子や孫を装って現金を交付させる【オレオレ詐欺】の電話も多く入電しています。犯人は、息子や孫が困っている

と思わせるような話をしてきます。時には会社の上司、弁護士など何人もの登場人物がかわるがわる電話に出てくるこ

ともあります。 

留守電で 

安心！ 
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 こんな電話に注意してください！ 

●「会社の大事な書類・小切手が入ったカバンをなくした」 

●「株に手を出して失敗した」  

●息子役「会社の金を使い込んだことがばれてしまった。○時までに支払わないと 

監査に間に合わない。このままでは横領罪になってしまう」 

●上司役「警察沙汰にしたくない。○時までに金を振り込んでもらえば何とかする」   
 

 「落ち着いて、冷静になり、考えて」、「電話を切って、息子（孫）に電話」しましょう！ 
 

 犯人は「早くしないと大変なことになる」などとあなたを焦らせ、パニックに陥らせようとします。 

でも、ちょっと待って！ 

○息子さんやお孫さんの携帯電話などに電話連絡して確認してください。 

○息子さんやお孫さんに「電話をかけていない」といわれたら、田浦警察署に連絡してください！                                     

（田浦警察署 電話番号 046-861-0110） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

掲示板 

【活動予定】 

☆公園清掃            ：2 月１８日(土)10 時から、第 5 公園（ゴリ公）、第 2 公園（三角公園）                   

5 分間ひと掃き 同日 9 時 30 分から 35 分まで お願いします 

☆防犯パトロール        ：鷹中バス停前集合、8 日（水）午後 2 時 30 分から、18 日（土）午後 4 時 30 分 

から、 28 日（火）午後 5 時 30 分から 

☆7 自治会合同パトロール ：美装向かい側広場集合、15 日（水）午後 2 時から 

☆いきいきサロン         ：2 月 25 日（水）10 時から会費 100 円、福祉村代表伊東モト子さんから福祉村 

の活動ついてのお話があります。 

☆お話聞きます隊        ：普段の生活でお困りのことがありましたら、直通電話でお待ちしています； 

（担当：堀家） 

【会員の動き】 

☆ご逝去             ： 3 班で１月 1 日に会員のご逝去がありました； 

                                     謹んでご冥福をお祈り申し上げます。               

                                                               以上 
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里親花壇の花だより・２月 

〔里親花壇ができるまで承前〕志を同じくした仲間が集まっても、無断で市の

土地に手を加えることはできません。そこで荒蕪地を管理している市土木部道

路維持課に行き、趣旨を話すと「まちかど里親制度」を教えてくれました。 
まちかど里親制度（アダプトプログラム）とは、市民のグループや企業が公

園、道路、河川、水道用地、その他の公共用地を親代わりになって清掃、除草，

花や昆虫を育てるなどを行い、市がそれを支援するものです。支援の内容は物

品（箒、鎌、鍬、スコップ、手袋等清掃・除草活動に必要なもの）の貸与、支

給、里親名を記した看板等の設置などが提供される制度です。  

早速、仲間で協議し里親になることを決め、市民生活課とまちかど里親制度実施要綱の規定に基づき、合意書

を取り交わしました。そして、2009 年 3 月「湘南鷹取のみどりと環境を守る会」が発足しました。 
〔はなだより〕 

先月は蕾だった梅が開花しています。椿が開花していますが、先任者によるとやぶ椿・乙女椿だそうです。 
菜の花も咲き始めました。寒い日が続きますが花壇にお出かけください。                         (A.S) 

皇帝ダリアについての続報と先月号（アガパンサスに関連）のお礼 

 昨年 11 月～12 月にかけて皇帝ダリアは見事な大輪の花を咲かせてくれました。従前からの経験では、12 月中旬

には花は落ち、枯れてきますので 12 月 20 日を期して切り戻し切株を採取する手はずとなっていましたが、温暖化

の影響でしょうか、花が咲き続けましたので計画を見直し、年を超えて 1 月 8 日の切り戻しに変更しました。 

 会員 10 人が従事し、結果的に約 200 本の切株を採取でき、各人が約 10 個ずつ持ち帰り自宅プランターなどで育

てることとし、残りについては現地の空地に仮植えすることにしました。なお根付くのは約 60 パーセントの割合だ

と聞いておりましたが、前年は天候の影響か又はほかの影響かはっきりしませんが、なんと根付いたのは約 10 パー

セントと無残な結果だったことを思い出します。 

 今年は 3 月～4 月にかけどのぐらいの割合で根付くかはっきりしませんが、大事に育てて今年の秋には芽吹き大輪

の花を咲かせ、地域の美化に貢献してくれるものと期待しています。  

 

 さて先月号でお願いをしましたアガパンサスの株分けについてです。

早速に二人の方からお申し出がありました。1 軒について 1 月 15 日ご

自宅を訪問し大量の株分けをしていただき、その量はリヤカー1 台分に

なりました。早速斜面地の中ほどに移植しました。ありがとうございま

した。 

もう 1 軒については 1 月 19 日追浜 1 丁目に伺いたくさんの株分けをし

ていただきました。この方は管外の方で、2 丁目だよりの効果に驚いて

おります。どうぞこの文書を読まれた方々で、株分けの予定のある場合

には「ウチにあるから持って行って」と気軽にお声をかけて下されば

と、重ね重ねよろしくお願いいたします。 

連絡先は次の通りです。                            (睦会正岡一男) 

幸島（ｺｵｼﾞﾏ）博正      佐野 僖子         正岡 一男 
                

新・花壇の便り 

 
花壇入り口で咲いています! 

2023/2/01 撮影（N.K） 


